

BMW International Open 2014



Presse-Information

25. Juni 2014

BMW International Open: Stenson und García elektrisiert vom BMW i8.

Jetzt zum Video-Download: Youngster Kieffer und Foos fordern Weltranglisten-Zweiten und Ryder-Cup-Held zu einem ungewöhnlichen Duell.

Köln. Bevor es für sie bei der BMW International Open am Donnerstag zum ersten Mal ernst wird, waren vier der 156 Teilnehmer am einzigen European-Tour-Turnier in Deutschland für einen Videodreh auf der Anlage des Golfclub Gut Lärchenhof im Einsatz.

In dem 3:03 Minuten langen Clip erregt der bahnbrechende BMW i8 die Aufmerksamkeit von BMW Golfsport Botschafter Maximilian Kieffer und Deutschlands bestem Amateur Dominic Foos, die stilecht auf einem elektrogetriebenen Golfkart im BMW M Design unterwegs sind. Am Steuer des innovativen Plug-in-Hybrid Sportwagens mit den Verbrauchs- und Emissionswerten eines Kleinwagens sitzt hingegen der Weltranglisten-Zweite Henrik Stenson aus Schweden, sein Beifahrer ist der Spanier Sergio García.

Natürlich möchten auch die beiden Youngster aus Deutschland einmal den BMW i8 am Steuer erleben – und Stenson lässt sich auf eine Wette mit Kieffer und Foos ein. Was folgt, ist ein ungewöhnliches Rennen, in dem das deutsche Duo Cleverness beweist.

Unter folgendem Link können Sie das Video ansehen und herunterladen:

<http://vimeo.com/user21492758/review/99168718/1eebdedc7a>

Hinweis an die Redaktionen: Online finden Sie die aktuellen Pressemeldungen, Pressemappen sowie für redaktionelle Zwecke rechtfreies Bildmaterial zu den BMW Sportengagements unter:
www.press.bmwgroup-sport.com

Pressekontakt:

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Telefon: +49 151 174 177 25

E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de

Internet: www.bmw-golfsport.com